

“Conocer para conservar” de la UMAG

## Con feria se celebró la novena versión del Día de la Fascinación por las Plantas



Con gran éxito se realizó una feria en la Universidad de Magallanes, iniciativa que se enmarca en la “Celebración Internacional del Día de la Fascinación por las Plantas”.

La actividad fue organizada por el equipo del Laboratorio de Biotecnología Vegetal, la carrera de Agronomía y el Centro de Horticultura y Floricultura “Lothar Blunck”, que incluyó una visita guiada por diversos stands temáticos.

Cada uno de los expositores abordó contenidos relacionados con la conservación, el cuidado del medio ambiente, y el uso sostenible de los recursos vegetales.

Así como en años anteriores, la iniciativa contó con la colaboración de organismos públicos como el SAG, Conaf y el Programa Explora, fortaleciendo el vínculo entre ciencia, comunidad y medioambiente.

En todos los espacios se fomentó

la interacción de los visitantes con los contenidos, promoviendo el aprendizaje activo.

El rector de la UMAG, José Maripani, expresó su reconocimiento al evento, afirmando que “nos invita a reflexionar sobre la importancia de conocer para conservar. Uno de los espacios más llamativos fue el que exhibió rocas de 90 millones de años con hojas fosilizadas, una ventana al pasado de la Antártica”.